
平成２７年度１学期だされた「努力を要すること」 

    ○ 課題、質問 等  ※ 学校としての回答 

 

○ 子どものしぐさに対する傷つく言葉、上級生や同級生からの呼び捨てを○○さんと指導していただきたい。 

○ 子どもたちの言葉遣いの悪さが目につく。家庭の躾は当然ですが、学校でも指導をしてください。 

※ 言葉遣いについては、毎年課題です。「さん、くん」を付ける。あったか言葉を遣おう等、今後も指導し

てまいります。 

○ あと月に保護者が関わる行事があると、学校生活の様子が分かるので良いと思う。 

※ 月に１回が基準です。お忙しい方もいらっしゃるので、これ以上は無理かと思われます。 

○ 日々の子どもの行動を１週間に一度でも良いので、連絡帳に書いてほしい。 

※ お約束はできませんが、よいことを中心にもよくないことも連絡はしっかりしてまいります。 

○ 学校内の安全に配慮されているが、登下校の安全が一番心配。安全のボランティアの方も地域によって差

がある。 

○ 登下校の安全面。車が多いので少し心配です。 

○ 集団下校をもっと増やしていただけると、安心できます。 

○ 自転車教室を全学年に広げていただけると嬉しいです。若園は道が狭いので。 

※ 子どもの安全につきましては、保護者や地域と協力して、最も力を入れております。集団下校は、緊急

時の時以外できません。みんなでできるところで、地域に立っていただけたらありがたいです。自転車教

室も全校では無理ですが、今後検討してまいります。 

○ プール授業がもう少しあればうれしいです。 

○ 夏の教室、水泳の授業の回数を増やしてほしいです。 

※ 水泳の時数については、学習指導要領で決まっておりますので、増やせません。夏の教室についても、

小倉南区小学校で決めております。 

○ 学校がきたない。きたない所にきれいな心は育たない。 

○ 校舎や校舎周り等、見えるところだけでなく、もっときれいにした方がいいと思います。 

○ 玄関横の溝が汚く臭いと子どもが言っています。私もそう思います。 

○ そうじがあまりできていない。子どもたちと一緒に取り組んでほしい。ほこりが目立つので、そうじをし

ているのかな～と思ってしまう時がある。 

○ そうじをする子としない子の差が大きいことです。給食前の掃き掃除はやめた方がいい。ほこりがまい、

咳をしている子がいた。 

○ 子どものそうじで行き届かないところ（特に、トイレ）は、保護者も協力して学校をきれいにして行けた

らと思います。 

○ PTAからでもお金を出して、学校のそうじをしてくれる業者などの月１回でも頼んだらどうでしょう。 

※ 「きれいな所に、きれいな心」が育つ。その通りだと思います。手の届かないところや危険なところは、

十分ではありません。PTAやおやじの会等の協力を得ながら、実行してまいりたいと思います。施設・設備

については、教育委員会にも機会あるごとにお願いしているところです。尐しずつですが、改善されつつ

あります。給食前のそうじは、給食後にするようにします。指導はしているのですが、全員ができるまで

到達していないのが現実です。しかし、６年生を中心に、だまってもくもくとそうじができるようになり

つつあります。 

○ 司書の先生がいないので、図書のスムースなサポートができない。担当の先生を一人置いてほしい。 



  図書委員会の子どもの引き継ぎをしっかり指導していただき、委員会の仕事ができるようにしていただき

たい。図書サポートが何をしてよいかわからない。 

○ 図書の時間では週１、２冊しか借りられないので、直ぐ読み終わってしまうため、読み終わったら図書の

時間以外でも借りられるといい。 

※ ２学期より月１回程度ですが、司書の先生が見えます。人員をなかなか配置してもらえません。委員会

の児童は、しっかり指導してまいりたいと思います。ご要望には、善処してまいります。 

○ 勉強を理解していないことが多くあります。学校も一人一人見ることは難しいと思います。自宅でも復習

ができるよう努めていますが、いざしてみるとできていないことが良くあります。その点が不安です。 

○ 個人の授業のつまづきに対応すること。 

○ もっと授業を分かるまで理解するまで教えてほしい。家庭でも指導しているが、学校と指導方法が違うよ

うで混乱する。少しずつでもいいので、よろしくお願いします。 

※ 一人一人に応じた教育の推進には、努めておりますが、十分でないことを反省し、全担任の授業力を高

めるよう、今後も努力してまいります。学習でも生活でも気になることがあったら、すぐにご連絡くださ

い。すぐに対応してまいります。 

○ クラスの男子から叩かれたり、何か言われたりしているそうです。たまに学校に行きたくないとも言いま

す。いじめにつながらないかと心配です。 

○ 学校帰りに寄り道をする子がいるので、学校の方でも注意してくださればと思います。 

※ 担任よりすぐに対応し、指導したと報告がありました。寄り道をしないようにも指導してまります。何

かありましたら、直ぐに連絡ください。直ぐに対応します。 

○ 自分から進んで「こんにちは」「ありがとう」が言えません。親や先生が手本を見せる等のあいさつ運動

などをしみてはいかがでしょうか。 

※ 毎年あいさつ運動は実施しております。今年も代表委員会で６年生を中心に「あいさつ隊」が運動を推

進するようにしております。特に、２学期から朝各門に立つようにしております。子どもたちが自分たち

で決めました。がんばってほしいと応援しております。 

○ 給食後の歯磨きをしては、どうでしょうか。 

※ 保健委員会等を中心に、磨くように呼びかけていきたいと思います。 

○ Hyper-Quという心理テストは学校で導入される予定はありますか？結果を含めて公表すると学校、クラ

ス運営の可視化につながると思いました。 

※ いいとは思いますが、予算的に余裕がありませんので、アンケートに留めております。何かありました

ら、直ぐに連絡ください。直ぐに対応します。 

○ 家庭科と図工の授業も、できれば刃物を使う時だけでも、先生が監視のためにいてもらえると安心です。 

※ けがの防止は、大切です。 必ずは約束できませんが、努力してまいります。 

○ 他の学年の教師が、注意をするとき等、決めつけて注意をしている等の声を子どもから聞くことが多い。 

※ 全教職員で子どもたちを育んでまいりますので、他の学年を指導することは多々あります。決して決め

つけていることはないと思っております。もし気になること等ありましたら、直ぐにお知らせください。

すぐに対応いたします。 

 

＜＜ PTA活動等 ＞＞ 

○ 体育大会の時の入場の順番並びは、度が過ぎていると思います。早朝（前夜を含む）大きな声で話したり、

並ぶときには隣の人のことを考えないタバコの煙、未成年と思われる子どもに順番待ちをさせる。年々、親

のマナーの低下を感じます。 



○ PTAの委員会活動などメンバーがいつも同じ。いろんな方々の協力を 

※ PTA活動へのご支援本当にありがとうございます。学校も大変世話になっております。会長や理事会等で

も相談しながら、善処してまいります。 


